

木倉小便り

御船町立木倉小学校
学校だより
第2号
令和3年4月22日(木)
文責：山下

仲間と助け合い 夢の実現へ向けて 挑戦し続ける木倉っ子の育成



～子どもたちの安心・安全のために～

新学期が始まり2週間が過ぎました。学校には子どもたちの元気な挨拶が響いています。

4月8日には、地区民生委員様や、役場の方、地域の方々などたくさんの方が挨拶運動に参加してくださいました。

今年も昨年同様、月ごとに各種団体の方々が朝の交通指導を行う計画だと聞いております。(下表)

また、各種団体の他にもたくさんの地域の方々、登校見守りを行ってくださっています。本当にありがとうございます。

子どもたちの安心安全のために今年もよろしくお願ひいたします。

【朝の交通指導にご協力いただく各種団体の皆様】



4月	区長会	8/9月	老人会	1月	健康推進員
5月	校区社協	10月	公民館	2月	婦人会
6月	健康推進員	11月	区長会	3月	老人会
7月	婦人会	12月	校区社協		



歴代PTA会長会から

昨年度、歴代PTA会長会より、CDラジカセ1台、図書の本38冊、一輪車4台を寄贈いただきました。

運動場では、早速一輪車の練習をする子どもたちの姿が見られました。有意義に使わせていただきます。ありがとうございました。



うれしいお知らせ

毎年悩まされてきた運動場の水はけの件ですが、今年度、運動場の「地質調査」が行われることになりました。

運動場の改良に向けて、一歩前進したと喜んでおります。PTA会長様をはじめとした保護者の皆様、地域の方々などたくさんの方々から声を上げていただいたおかげだと思います。

ありがとうございました。

今後、調査から改修へ向けて順調に進むことを願うばかりです。

授業参観、PTA総会、学級懇談会にはたくさんのご参加をいただきありがとうございました。どの学級でも、子どもたちが張り切っている姿が見られました。

また、今週は家庭訪問でした。お世話になりました。今後とも、学校とご家庭が協力して取り組んでいきましょう。